

RÉSEAUX DE PASSEURS DANS LES PYRÉNÉES : REPRENONS LE CONTRÔLE DE NOS FRONTIÈRES !

**COMMUNIQUÉ DE FRANÇOIS VERRIÈRE
CONSEILLER RÉGIONAL DE NOUVELLE-AQUITAINE**

Le jeudi 16 janvier 2025, un véhicule immatriculé au Maroc transportant 16 passagers, tous en situation irrégulière, a été arrêté par l'Office de lutte contre le trafic illicite de migrants dans les Pyrénées-Atlantiques. Le conducteur a été placé en garde à vue pour répondre de ses actes grâce à l'excellent travail mené par l'OLTIM 64 !

Notre département est en train de devenir, depuis quelques années, un point de passage stratégique pour les migrants désireux de rejoindre l'Europe. Via la Méditerranée puis l'Espagne, ces clandestins tentent leur chance par les Pyrénées, notamment depuis la fermeture des frontières italiennes et turques. Pour lutter contre ces arrivées illégales organisées, **deux réseaux de passeurs ont déjà été démantelés en Espagne après avoir permis le passage de centaines de migrants clandestins vers la France en 2021.**

En plus de jouer sur l'exploitation de la misère humaine, les réseaux de passeurs génèrent une véritable insécurité pour les populations alentours. Le démantèlement de ces réseaux est absolument nécessaire si nous voulons lutter contre l'immigrations illégale de masse. **Au Rassemblement National, nous défendons l'expulsion systématique des réfugiés clandestins, arrivés illégalement sur notre territoire.**

Il nous faut urgemment, dans les Pyrénées-Atlantiques comme partout en France, reprendre le contrôle de nos frontières !